



MISSING KINGS
RAIRAKU REI/GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 1: INCURSIÓN

12 de octubre, 20:11. El puesto avanzado de "Scepter 4" hizo sonar las alarmas.

En ese momento, Akiyama y otros miembros de las fuerzas especiales estaban en el baño del campamento. Fue un momento de relajación después de que terminó la reunión regular, y muchos de los miembros se liberaron de su modo de trabajo y pasaron su tiempo a su manera.

"Despacho de emergencia. Despacho de emergencia. Hay un intruso en la Torre Mihashira. Cada miembro, únase a la junta tan pronto como reciba la formación de su departamento."

Los miembros de las Fuerzas Especiales, que por reflejo se pusieron de pie ante la alarma, dejaron de moverse confundidos después de escuchar el contenido de la transmisión.

"¿Eh? ¿Torre Mihashira?"

Domyoji, el más joven, distorsionó su rostro en una media sonrisa como si hubiera escuchado una broma ante la que era difícil reaccionar.

La Torre Mihashira es la residencia de Daikaku Kokujoji, el "Rey" más grande y fuerte que controla este país entre bastidores. Normalmente, sería impensable que atacaran ese lugar, e incluso si apareciera un terrorista tan tonto, se habría tratado rápidamente dentro del Clan Dorado "Tokijikuin" antes del lanzamiento de "Scepter 4".

Akiyama sacó su PDA y lo conectó a la sala de operaciones. Una mujer miembro que respondió de inmediato informó con voz tensa que estaban haciendo arreglos de emergencia para que un helicóptero rodeara la Torre Mihashira, y que las Fuerzas Especiales deberían acudir de inmediato al lugar en un vehículo blindado.

"No es una falsa alarma después de todo. ¡El lugar es la Torre Mihashira!"

Akiyama levantó la voz y salió corriendo de la habitación con los miembros de las Fuerzas Especiales. Desde otras habitaciones, los miembros salieron corriendo presas del pánico.

"¿Estás diciendo que el Clan Dorado está siendo atacado? ¡Eso es estúpido!"

La voz confundida de alguien golpeó su oído. Todos tenían la misma confusión.

Cuando salió del edificio, la lluvia torrencial golpeó su cuerpo. Salpicando charcos y corriendo, subió a un vehículo blindado que se preparó para partir frente a la puerta principal. Un auto lleno de agentes de espionaje despegó de inmediato.

El pronóstico era de lluvia esta noche hasta la mañana. El sonido de las gotas de lluvia golpeando el techo del vehículo blindado en el que viajaban Akiyama y los demás hacía eco. También hubo truenos ocasionales.

El vehículo blindado hizo sonar la sirena de emergencia y aceleró por la calle. Benzai, quien estaba sentado junto a Akiyama en el espacioso auto con los brazos cruzados y una expresión difícil en su rostro, susurró en voz baja.

"Nunca pensé que habría alguien tan ignorante para desafiarlos..."

Los miembros de las Fuerzas Especiales tienen varios antecedentes, pero Benzai es un hombre que solía estar en la Fuerza de Defensa Nacional junto con Akiyama, y debido a que está más acostumbrado a tales funciones que los otros miembros, es un líder junto a Akiyama. Por lo general, no muestra mucha confusión, pero parecía que no podía mantener la calma en esta situación.

Las cejas de Akiyama también se tensaron.

"Más importante aún, es un dominio del Clan Dorado. ¿Está bien que nos involucremos?"

Básicamente, no está permitido que personas de otros clanes ingresen a los territorios del rey sin permiso. En primer lugar, no debería haber sido posible que "Scepter 4", el guardián del orden, invadiera los territorios de Daikaku Kokujoji, el líder del Acuerdo 120, el acuerdo entre los poderes reales.

Aun así, si es una situación en la que no se puede dejar solo como "Scepter 4"... Ante las palabras de preocupación de Akiyama, Benzai simplemente bajó la mirada sin responder.

El vehículo pronto llegó frente a la Torre Mihashira. El número 3 de "Scepter 4", Saruhiko Fushimi, quien había llegado un poco antes que los demás, dio instrucciones y comenzó a mover a los miembros.

"Los miembros de operaciones especiales, usen la puerta principal, y el resto, aseguren las otras áreas y establezcan una línea de seguridad. ¡Mantengan alejada a la prensa! Estoy esperando la orden del jefe para ingresar. ¡No actúen sin permiso!"

Akiyama y sus colegas bloquearon inmediatamente el frente de la Torre Mihashira y colocaron una red de asedio.

Varios helicópteros de "Scepter 4" volaban en el cielo. En la parte superior de la Torre Mihashira, un rascacielos que parecía perforar el cielo, estaban los reflectores de los helicópteros que arrojaban muchas bandas de luz que dividían la oscuridad de la noche.

A medida que la lluvia se intensificó, el uniforme rápidamente se mojó y se volvió pesado.

Las voces de las instrucciones e informes de los miembros volaron violentamente. Al parecer, no han podido contactar con el cuartel general de seguridad de la Torre Mihashira. Si necesitaban ayuda, debería haber una solicitud, y si no la necesitaban, debería haber un aviso al respecto, pero ninguna de esas cosas sucedió.

También se desconocía la intención del "Rey Dorado" Daikaku Kokujoji, el propietario de la Torre Mihashira. ¿Por qué permitía ese tipo de situaciones? ¿Estaba en la torre y lidiando con algo, o estaba ausente?

La policía también parecía confundida acerca de cómo involucrarse en esa situación inusual y luchaba por cooperar.

Akiyama y los demás formaron rápidamente una formación y se prepararon para la carrera.

Mientras estaba tenso por la tensión de una batalla sin precedentes, movió sus dedos que parecían estar congelados en el aire de la noche y la lluvia fría, y se preparó para poder agarrar la espada en cualquier momento.

En ese momento, llegó un nuevo vehículo. La puerta se abrió y apareció un hombre con lentes, vestido con un uniforme azul con un diseño ligeramente diferente al de los miembros generales.

Reisi Munakata, el jefe de "Scepter 4" y el cuarto soberano, el "Rey Azul". Es el jefe de Akiyama y los otros, y es la persona que es el "Rey".

Seri Awashima, la teniente de "Scepter 4", se acurrucó junto a Munakata, que estaba a punto de salir a la lluvia. Abrió su paraguas y se dirigió a Munakata para dar un breve informe.

"Capitán. Los preparativos están completos. De la orden."

Munakata caminó directamente entre los miembros. Cuando se detuvo justo antes de la entrada, miró hacia la Torre Mihashira con las nubes negras rugiendo con truenos detrás de él.

Todos los miembros contuvieron la respiración y esperaron las instrucciones de Munakata.

Munakata miró hacia la torre con una cara que no expresaba sus pensamientos y habló con una voz tranquila pero clara que llegó a los miembros.

"Esperen como están."

Todos los miembros contuvieron la respiración.

Todavía no podían actuar.

Podían entender la decisión, pero la frustración llenó a los miembros. Akiyama tenía los mismos pensamientos, e incluso Awashima y Fushimi, que estaban al lado de Munakata, mostraron un poco de sorpresa y frustración.

Mirando hacia la Torre Mihashira, la voz murmurante de Munakata llegó débilmente a los oídos de Akiyama a través del sonido de la lluvia.

"¿Finalmente ha salido a la superficie?"

+++++

No odiaba la lluvia. Mojarse la ropa es un poco molesto, pero la lluvia humedece el suelo y favorece el crecimiento de la vegetación. La lluvia acompañada de truenos era de un color adecuado para la operación de ese día.

Mientras tarareaba la canción infantil "Amefuri" (Un día lluvioso), Mishakuji Yukari caminaba con ligereza por el vestíbulo de entrada de la Torre Mihashira. Pasando por encima del cuerpo del guardia caído, pateo con fuerza el suelo de mármol.

Los alrededores resonaban con sonidos propios de un campo de batalla, como rugidos, disparos, choque de armas, palizas y cristales rotos. Una gran cantidad de compañeros de Mishakuji con cascos integrales con luz verde corriendo por el lugar (personas que no revelan sus nombres o caras reales, solo participan en la misma misión) se tiñeron de luz verde, lo que desato un poder sobrenatural y desafiaron al enemigo con un arma de su elección.

Entre los enemigos, la gente del Clan Dorado "Tokijikuin", que estaba bajo este ataque, había humanos con máscaras de conejo y ropa similar al obi oriental. Son los guardaespaldas del "Rey Dorado" Daikaku Kokujoji, y se les llama "Conejos" que existen para cumplir rápidamente los deseos de Kokujoji, abandonando su nombre e individualidad.

La respuesta de los "Conejos" al ataque fue rápida. Mientras los miembros del clan que estaban a cargo de la seguridad contraatacaban, los no combatientes fueron evacuados y el "Conejo" especializado en habilidades de combate fue al frente para detener la invasión a la torre, reemplazando a los miembros del clan de seguridad.

El vestíbulo de entrada era un atrio que atravesaba hasta el cuarto piso, y las batallas se libraban incluso en el corredor aéreo que atravesaba el atrio.

El "Conejo", que intentaba bloquear la invasión del ladrón en el corredor, balanceó el garrote en su mano, y varios hombres con cascos fueron derribados, y dos o tres de ellos treparon por la barandilla al primer piso donde Mishakuji estaba. Se estrellaron contra el suelo del vestíbulo de entrada. También había una persona con casco que rompió el vidrio del tercer piso y cayó.

Se escuchó un crujido desde atrás y un loro con plumas verdes pasó volando. El loro voló hábilmente a baja velocidad junto a Mishakuji, estaba mucho más cerca de Mishakuji que el ejército de cascos. Su nombre es Kotosaka.

"¡Yukari! ¡Yukari! ¿Estás bien? ¿Estás bien?"

A diferencia de los loros ordinarios que solo repiten palabras como sonidos, Kotosaka habla intencionalmente. Mishakuji dirigió una encantadora sonrisa a Kotosaka.

"Hey. ¿Estás lleno de energía, Mishakuji-chan? Está esparcido por todas partes."

Fue bueno hasta que enviaron la fuerza de invasión al sótano de la Torre Mihashira, pero después de que el "Conejo" apareció en el frente, la pérdida del cuerpo del ejército de los cascos fue grave. A pesar de que habían movilizado a mucha gente, fueron invadidos unilateralmente por unos pocos "Conejos", reduciendo el número a menos de la mitad en un corto período de tiempo.

Sin embargo, en proporción a eso, el estado de ánimo de Mishakuji aumentó. Su corazón se aceleró al sentir que se acercaba el momento de sacar su amada espada "Ayamachi" que llevaba en la espalda.

Mirando hacia adelante, Mishakuji sonrió. En ese momento, cinco "Conejos" saltaron desde el corredor del cielo y aterrizaron, bloqueando el camino de Mishakuji.

Kotosaka, que volaba al lado de Mishakuji, sintió el peligro y evacuó al cielo con un "¡Quaw!".

Mishakuji levantó el borde de sus lustrosos labios y miró a los cinco "Conejos". Supuso que se trataba de una unidad de élite entre los "Conejos".

La característica del Clan Dorado es el florecimiento y la prosperidad, y se dice que la instalación del "Rey Dorado" sacará a relucir el talento de esa persona. En otras palabras, las habilidades de los Clansman no son uniformes, sino que varían mucho según el potencial de la persona.

Sin embargo, Mishakuji comprobó que los cinco "Conejos" frente a él tenían un poder similar al del "Rey Dorado" Kokujoji Daikaku. Si Mishakuji es un espadachín, ¿ellos serían magos? Probablemente sean personas de la familia Kokujoji. Kokujoji era un linaje familiar de Onmyodo que ha continuado desde la antigüedad.

Uno de los "Conejos" parados frente a Mishakuji rápidamente hizo una señal. Magia de la antigüedad, los poderes sobrenaturales traídos a la "Pizarra" se hincharon con un efecto sinérgico, y la energía aumentó en las manos del "Conejo".

Al ver esa energía dorada y brillante, Mishakuji quiso probar de qué se trataba.

El poder emanaba de las manos del "Conejo". Mishakuji no lo evitó a propósito y se envolvió en su propio poder sobrenatural, un poder sobrenatural otorgado por el antiguo "Rey", no un poder sobrenatural perteneciente al actual "Rey" de Mishakuji. Tal como estaban las cosas, recibió el poder del "Conejo" de frente.

Fue todo un shock. Manipulando el espacio y atacando con la habilidad sobrenatural de hacer que el entorno lo siguiera como él deseaba, o enviando energía dorada para deslizarse hacia atrás sobre la superficie de su cuerpo, salió volando sin sostenerse.

Mishakuji bailó en el aire, giro y aterrizó con gracia.

"Como se esperaba del "Conejo" que escuchó el sonido."

Satisfecho con el poder del "Conejo", Mishakuji sonrió.

Una fusión de técnicas acumuladas durante un largo período de tiempo y el glorioso poder del oro. No lastimó a Mishakuji, pero fue un golpe bastante hermoso.

No fue suficiente para sacar a su amada espada "Ayamachi".

Los "conejos" parecían un poco asustados, pero no retrocedieron, agarraron los palos en sus espaldas y se prepararon.

Mishakuji también colocó su mano en la empuñadura de la espada que llevaba a la espalda. La espada mide más de un metro de largo, pero la vaina está especialmente diseñada con muescas que permiten sacarla fácilmente mientras se lleva a la espalda. Es una gran espada que una vez le regaló una persona a quien él respetaba y amaba. Siempre la ha usado y ha continuado puliendo sus habilidades para igualar esa espada.

La hoja de "Ayamachi" desenvainada reflejó la luz de la iluminación y brilló maravillosamente. Mishakuji sonrió. Puso su poder encima de la espada, y la hoja destello como si estuviera bailando.

Mishakuji dio un paso adelante. Los "Conejos" se prepararon, pero Mishakuji corrió y blandió su espada más rápido de lo que podían tomar una posición de interceptación.

La batalla se decidió en un instante.

Los "Conejos" no pudieron moverse por el movimiento de intentar atacar, y cayeron todos a la vez mientras eran golpeados por los cortes de Yukari. El palo que sostenía también estaba hecho trizas y esparcido por el suelo.

La presión del viento de la calle y el ataque de Mishakuji llegó tarde, y el viento sopló.

En el bolsillo interior del abrigo de Mishakuji, su PDA anunció una llamada entrante. Sin mirar atrás al "Conejo" que derrotó, Mishakuji saco su PDA y se lo puso en la oreja.

"¿Douhan-chan?"

"Este es el destacamento. Hemos llegado al banco de datos subterráneo. Trabajo iniciado."

Era un mensaje de Douhan Hirasaka, el líder de la unidad que fue enviado a la clandestinidad antes de que llegara el "Conejo". Hirasaka, que estaba vestido con un traje de cuerpo especial similar a un ninja y ocultaba su rostro con un protector similar a una capucha ninja que era diferente de un casco producido en masa, siempre hablaba cortésmente a través de un cambiador de voz. La voz tenía efectos artificiales.

Hirasaka era el único entre los participantes en esa misión con quien Mishakuji estaba familiarizado. Había estado involucrado en la misma misión varias veces antes. A diferencia de las personas orientadas a los juegos que constituyen la mayoría, él era una persona altamente profesional que tomaba la misión como un "negocio".

"Tomará algún tiempo quitar la protección. Te ruego que no dejes pasar al "Conejo" por aquí."

Mientras escuchaba la voz de Hirasaka, Mishakuji avanzó hasta el otro extremo de la entrada del primer piso y se paró frente a la gran puerta del ascensor. No tenía botones como un ascensor normal y probablemente no se activaría sin una llave especial. Mishakuji estiró su dedo y envió una corriente sobrenatural a través de sus dedos. Debido al poder de alteración, el ascensor comenzó a moverse.

Se encendieron las luces y sonó el ascensor. Incluso antes de que se abriera la puerta, Mishakuji había notado múltiples presencias fuertes en el interior.

Tan pronto como se abrió la puerta, salto dentro y acuchillo a uno de los "Conejos" para los que se había estado preparando sin dudarlo. Mientras esquivaba los ataques del "Conejo" que empuñaba el garrote, presiono el botón de abrir/cerrar y el botón del número de piso en el panel de control con la culata del mango de la espada. Antes de que la puerta se cerrara por completo, corto otro "Conejo" con la punta del cuchillo y pateo al último al suelo.

"¿En serio? Es nuestra especialidad, pero lleva tiempo. El clan Dorado donde se reúnen las personas talentosas no es un espectáculo. Gracias a eso, me estoy divirtiendo mucho."

"¿Cuál es su objetivo?"

"Es un error. El "Rey" parece estar ausente y no hay una sensación de intimidación sobre sus cabezas."

Mientras hablaba, Mishakuji miró por la ventana. Las gotas de lluvia lavaban la superficie del vidrio. La vista nocturna de Tokio desde el ascensor de alta velocidad era hermosa. La ciudad que se domina desde la torre, que se puede decir que es el centro del país, es un mar de luz dorada. Es un espectáculo que se puede decir que es un símbolo de la prosperidad que el "Rey Dorado" ha construido y acumulado desde el final de la guerra. En cada grano de esa luz, había una actividad humana que disfrutaba de una rica vida.

Mishakuji honestamente mostro respeto por el "Rey Dorado" que creó ese escenario. Sin embargo, el "Rey" de Mishakuji soñaba con un escenario diferente. En lugar de recibir la luz uniforme que nos dan los demás, un mundo lleno de coloridos colores donde cada grano emita su propio brillo.

Mishakuji superpuso la escena del sueño de su maestro con la escena frente a él, para cumplir su papel como primer paso, le dio instrucciones a Hirasaka.

"Yo me ocuparé de los "Conejos", así que Douhan-chan, cuando estés listo para el trabajo, ¿serás el escolta de la princesa?"

"Entendido."

Hubo una respuesta breve y clara, y se cortó la llamada con Hirasaka. Hirasaka no comparte ideas ni un sentido de camaradería, pero es una persona que tiene claro un lugar de confianza, y realizará el trabajo una vez que lo asuma como negocio. Podría dejarlos solos.

Con un ding, el ascensor llegó al piso superior. En el momento en que la puerta se abrió un poco, entro una luz dorada que quemaba los ojos. Mishakuji no entró en pánico, al igual que cuando fue atacado por el "Conejo" antes, cubrió su cuerpo con una membrana sobrenatural transparente.

El poder que atacó como una cascada, sin embargo, se deslizó sobre la película sobrenatural de Mishakuji y fluyó hacia la luna, volando detrás de Mishakuji. Se produjo una violenta explosión dentro del ascensor, y el vidrio se hizo añicos y cayó al suelo junto con los escombros.

"¿Funciono?!" Escucho una voz exasperada. Un "Conejo", que debería haber sido una existencia misteriosa, estaba haciendo comentarios tan vulgares que Mishakuji se rió para sí mismo.

No había imagen, pero no soporto tragar el humo. El polvo mancho su cabello y la piel.

"Ahumado."

Cuando se quejó un poco y salió del ascensor, el "Conejo" que lo estaba esperando se estremeció.

Se reunió un número considerable de "Conejos". Esa era la última línea de defensa que protegía la "Pizarra".

"Bueno, entonces, terminémoslo."

Mishakuji dio una sonrisa astuta, y pronuncio la frase que compuso su antiguo maestro.

"El camino a seguir está más allá del corte y estirado."

Sujetó a "Ayamachi" y pateó el suelo con fuerza.

Uno, dos, corrió mientras cortaba "Conejos".

Tres, cuatro, bellamente bailando y blandiendo su espada.

Cinco personas, seis personas, jugando en la brecha entre la emoción y la calma, y hallando el camino.

Mishakuji también comenzó a cantar la canción infantil "Amefuri", moviendo su cuerpo con la canción. Dejo de contar cuántos "Conejos" había derrotado y simplemente disfruto el viaje a su destino.

Delante, vio algo que parecía un fusuma enorme y hermoso.

Sin embargo, a diferencia de la fusuma de madera y papel, era una puerta maciza que reunía lo mejor de la tecnología.

Mishakuji voló esa puerta con la presión de su espada como si fuera solo una puerta corrediza. Más allá de la puerta había una gran extensión de espacio. El piso estaba cubierto con vidrio por un lado y no se colocó nada allí. Todo lo que quedaba era un enorme bloque de piedra bajo el suelo transparente.

Mishakuji entro al pasillo y se acercó lentamente a la masa de piedra mientras pisoteaba el grueso piso de vidrio templado. Kotosaka, que parecía haber esperado hasta que los enemigos se fueran y fuera seguro, se acercó de nuevo y aterrizó en el hombro de Mishakuji.

Mishakuji se detuvo, se miró los pies y dijo como una continuación de la canción.

"Un gusto conocerte."

La Pizarra de Dresden.

Una reliquia misteriosa encontrada en Dresden, Alemania, traída a Japón por Daikaku Kokujoji después de la guerra.

Un objeto que es la fuente de poder que crea al "Rey" con poderes sobrenaturales.

Cambia la forma en que funciona el mundo.

Mishakuji entrecerró los ojos ante la belleza de esa existencia.

+++++

Tuvo un viejo sueño.

El sueño de la infancia de Kuro. Un sueño de vivir felizmente bajo la tutela de Ichigen Miwa, quien era un maestro respetado, un "Rey" al que servir y una existencia como la de un padre.

Kuro todavía tenía 10 años, no había manifestado completamente sus habilidades como miembro del clan y era un niño inmaduro con una espada.

Kuro en ese entonces, tenía una persona a quien admiraba y que era como su objetivo, y quería ser como esa persona algún día.

Esa persona había estado estudiando con Ichigen Miwa antes de que Ichigen recogiera a Kuro. Era como el hermano mayor de Kuro. Kuro lo llamó respetuosamente "hermano mayor".

Era unos diez años mayor que Kuro, y para Kuro era más un adulto que estaba a su lado en lugar de ser otro discípulo. Era delgado y alto, tenía un porte elegante, tenía la destreza para manejar cualquier cosa sin problemas, tenía una cabeza afilada y una esgrima aterradora. Poseedor de un misterioso sentido de la belleza, tenía una personalidad

esquiva, pero Ichigen confiaba en él, y cada vez que Ichigen iba a algún lugar para cumplir su papel de "Rey", lo acompañaba.

"¡Hermano! ¡Por favor, ayúdame!"

Kuro lo decía a menudo. A menudo se reía de él, decía que no era apto para trabajar con niños, pero a veces, cuando tenía ganas, le enseñaba lecciones como si fuera un juego.

Sin embargo, no le enseñó cómo blandir la espada o cómo moverme, e incluso cuando dijo entrenamiento, simplemente golpeaba a Kuro que venía hacia él. Arrodillado en el suelo, mirándolo, era muy grande y frustrante, pero Kuro tomó esa actitud poco indulgente como sinceridad.

Kuro había decidido en su corazón que algún día sería tan fuerte como él y lo apoyaría con Ichigen Miwa.

Sin embargo, el anhelo de Kuro se hizo añicos de repente un día.

"¿Por qué, hermano mayor?!"

Kuro gritó a todo pulmón. Pero eso no sirvió. En sus ojos, no estaba la imagen de Kuro.

Su espada rozo el hombro de Miwa y la sangre salpico. Su espada, que cortó y desgarró a aquellos a quienes debía servir, brillo bajo la luz de la luna.

El corazón de Kuro se congeló al pensar que era un extraño para él, a quien debería haber anhelado.

¿Por qué? ¿Por qué?

Reviviendo los pensamientos de esa época en un sueño, las preguntas, el miedo y la ira se arremolinaron, y Kuro...

+++++

Cuando abrió los ojos, había ojos grandes con diferentes colores a la izquierda y a la derecha a corta distancia.

Sorprendido, Kuro sin querer dejó escapar una voz estúpida y se recostó.

"¡Ne, Ne, Neko!"

Mirando hacia abajo a Kuro desde una distancia donde la punta de su nariz parecía tocarlo, estaba Neko, su compañera como miembro del clan Plateado, y su compañera en la búsqueda de Shiro juntos.

"¡Tú, ¿cuándo lo hiciste?!"

"De alguna manera pensé que Kurosuke estaba por aquí, así que fui a buscarte y te encontré sentado y durmiendo en un lugar como este, gimiendo."

"¡Es por eso que hay personas que están mirando en silencio desde una distancia tan cercana! Ha pasado un tiempo desde que has estado..."

Durante el último mes, Kuro y Neko han estado actuando por separado.

En busca de Shiro, los dos a veces actúan juntos, a veces se separan y viajan por todo Japón. La última vez que trabajaron juntos, Neko afirmó que "Shiro fue arrastrado por el mar, ¡así que debe estar a la deriva en algún lugar del mar!". Kuro, que estaba frustrado porque no podía encontrar ni una sola pista, sin darse cuenta se puso en un plan de búsqueda de Neko y zarpó de la bahía de Tokio en una lancha a motor. Mientras atravesaba el Pacífico Norte, fue derrocado por un tifón y arrastrado a tierra en una isla remota. Durante un tiempo, propuso volver a actuar de manera diferente y se disolvieron.

"Jejeje, Kurosuke, ¡mucho tiempo sin verte!"

"Oh. ¿Cuándo volviste por aquí?"

"¡El día de ayer! Nya, sentí que Kurosuke estaba por aquí, ¡así que te estaba buscando!"

La razón por la que no decidieron exactamente qué día y dónde se volverían a encontrar es porque Neko, que es demasiado libre, no cumple sus promesas, o, mejor dicho, las olvida.

No conseguía que Neko adquiriera la costumbre de llevar consigo un teléfono móvil, y aunque le diera una nota con el número del PDA de Kuro, igual lo perdería. La razón por la que Kuro se dio por vencido fue porque los dos dijeron que podían volver ahí en caso de emergencia, la habitación de Shiro de Gakuenjima, donde podrían regresar cuando llegara el momento. Tal vez sea una especie de habilidad sobrenatural, pero gracias al poder de Neko, de alguna manera puede encontrar donde está Kuro. Kuro también se ha acostumbrado al ritmo de Neko y ahora se llevan bastante bien.

"Ya veo. También sentí vagamente que, si estaba por aquí, podría encontrarte de nuevo. Pensé en volver a la habitación en Gakuenjima, pero creo que sería mejor si los dos volviéramos juntos."

Durante los últimos dos días, Kuro ha estado usando un edificio abandonado en la ciudad de Shizume como base. Esa ciudad es donde conoció a Shiro por primera vez, y ese edificio abandonado era el lugar donde solía dormir cuando buscaba al "Rey" malvado, el "Rey Incoloro". Ha estado mucho tiempo descuidado y era tosco, pero podía usarlo como lugar para dormir sin preocuparte por la lluvia y el viento.

La luz blanquecina de la mañana entraba a raudales por las ventanas rotas. Parece que se quedó dormido un poco anoche, probablemente porque le costó conciliar el sueño debido a la tormenta.

"Kurosuke, ¿tuviste un sueño aterrador hace un momento? Había algunas arrugas entre tus cejas."

Diciendo esto, Neko pareció imitar el rostro de Kuro, mostrando un ceño inapropiado.

"Un sueño aterrador... o, mejor dicho, fue un sueño que me trajo recuerdos inexplicables y dolorosos."

"Inexplicables y dolorosos, ¿eh?"

Neko repitió en un tono que no debió entender, se cruzó de brazos con mirada cómplice y asintió.

Al contrario de su sueño anterior, Kuro bajó la mirada.

Un día, el hermano mayor de Kuro de repente apuntó su espada a Miwa y desertó del clan.

Cuando pensó en ese día, un escalofrío le recorrió la espalda.

Él, que no debería haber sido más que un simple miembro del clan, luchó de manera pareja con el "Rey" Ichigen Miwa y arrojó una espada profunda sobre el hombro de Ichigen. Sabía que era una persona fuerte, pero se horrorizó cuando vio la sangre salpicada de Ichigen, ya que esa persona podría dañar incluso a Ichigen.

Al final, Ichigen ganó el partido, pero la cicatriz en su hombro permaneció hasta el momento de su muerte.

Le sonrió al Kuro joven que estaba llorando enojado y le dijo: "Esto está bien. Este no es el lugar donde ese chico pueda ser como es."

Aunque fue traicionado y herido, entregó su amada espada a su discípulo que se iba. Es una espada que se puede combinar con la "Kotowari" de Kuro.

"¡Más que eso, Kurosuke! ¿Había algo que se pareciera a Shiro?"

Neko pareció cansarse de hablar sobre el sueño desde el principio, así que cambió de tema y se inclinó hacia adelante. Kuro negó con la cabeza amargamente.

"No, ¿y tú?"

"Él no estaba allí. A Shiro le gusta el arroz, así que pensé que tal vez fue a comer arroz delicioso, entonces fui a un lugar donde puedes conseguir mucho arroz, ¡pero no pude encontrarlo!"

"Eres..."

Kuro se debilitó por la idea optimista de Neko. Si Shiro estuviera en condiciones de poder tomar tal acción pacífica, debería ser el primero en contactarlos.

Pensando en ello, Kuro se dio cuenta de que sus sentimientos eran pesados y hundidos.

No, no hubo comunicación de Shiro. A medida que paso el tiempo, la esperanza que tenían al principio se volvía cada vez más fugaz. Neko no tenía ni una pizca de ansiedad y seguía esforzándose por buscar a "Shiro, que debería estar en alguna parte", pero Kuro no podía ser tan optimista.

En diciembre del año pasado, Isana Yashiro, el "Rey Plateado", fue atacado por el "Rey Rojo" Suoh Mikoto con todas sus fuerzas mientras aún sostenía el alma del malvado "Rey Incoloro" dentro de sí mismo, y desapareció.

Si se tratara de una persona común, definitivamente fue un golpe que habría quemado todos los cadáveres y desaparecido de este mundo. La razón por la que Kuro y Neko esperan que Shiro siga vivo es porque Shiro es un "Rey" que posee atributos inmutables y es casi inmortal.

Sin embargo...

Justo cuando los pensamientos de Kuro estaban a punto de hundirse en una mala dirección, el PDA de Kuro sonó anunciando la llegada de un correo electrónico.

"Ah..."

Mirando el PDA, Kuro suavizó su expresión, que estaba a punto de oscurecerse.

"¿Quién es~?"

Los ojos de Neko se iluminaron y acerco su rostro a Kuro.

"Es Kukuri."

Kuro inclinó la pantalla del PDA para que Neko pudiera verla. Quería saber si Kuro y Neko estaban bien, ya que hace tiempo que no iban a la habitación de Gakuenjima, pero ya era hora de verles las caras.

"¡Kukuri! ¡Wagahai está bien!"

Neko felizmente saludó a la pantalla del correo.

Kuro respondió en una oración concisa y cortés que ambos estaban bien y que ahora estaban en Shizume. Hubo una respuesta inmediata.

"¿Regresaste aquí?! ¡Tengo algo que hacer en la ciudad de Shizume esta tarde, así que quiero verte!"

"¡Nos vemos!"

Al leer el correo, Neko inmediatamente levantó la voz.

Kukuri es una amiga que conoció a través de Shiro. Sin embargo, el hecho de que Kukuri y Shiro fueran compañeros de clase fue un recuerdo falso creado por Neko con su capacidad de manipulación cognitiva. Kukuri ya no recuerda a Shiro. Inevitablemente,

era natural que los recuerdos de Kuro y Neko se desvanecieran y desaparecieran, pero Kukuri recuerda a Kuro y Neko, aunque los recuerdos de su encuentro son vagos, y todavía se preocupa por ellos como amigos.

La amistad con Kukuri fue importante tanto para Kuro como para Neko.

"Está bien, reunámonos con Kukuri en la ciudad de Shizume hoy y luego vayamos a casa en Gakuenjima."

Esa habitación en Gakuenjima no es solo una base, sino un lugar al que regresar. Una vez explotó y se fue por los aires durante ese incidente, pero fue reparado bajo la dirección del Clan Dorado "Tokijikuin", y ahora se renombró oficialmente como perteneciente a Shiro. La llave de la habitación le había sido entregada a Kuro por un mensajero de "Tokijikuin".

Debe haber sido cortesía de Daikaku Kokujoji, un viejo amigo de Adolf K. Weismann.

Quizás Neko estaba feliz con el sonido de "casa" y asintió con una gran sonrisa.

+++++

Después de reunirse con Kukuri frente a la estación, Kuro y los demás ingresaron a un café en la ciudad de Shizume. Kuro pidió café, Kukuri pidió té y Neko pidió jugo de naranja y se sentaron en la terraza.

"Si ambos regresaron, deberían haberme contactado."

Kukuri hizo una mueca como si hiciera un pequeño puchero, luego sonrió con una cara que estaba realmente feliz de encontrarlos.

Ese día era feriado y Kukuri no vestía el uniforme familiar. Tenía una falda de punto rosa y un sombrero blanco con una pequeña cinta.

"Lo siento, me tomó demasiado tiempo encontrarme con esta chica."

"Jejeje, Kukuri, ¡mucho tiempo sin verte!"

"¡Cuánto tiempo sin verte, Wagahai-chan!"

Neko y Kukuri felizmente chocaron los cinco. En lugar de ser amigas cercanas, se parecían más a una hermana pequeña juguetona y una hermana mayor cariñosa, Kuro observó la escena con una sonrisa.

"¿Está progresando la reconstrucción de Gakuenjima?"

"Sí. La última vez que Kuro-kun y los demás vinieron a Gakuenjima fue el mes pasado, ¿verdad? Ha pasado un tiempo desde entonces. ¡Casi ha vuelto a la normalidad! Oh, pero la torre del reloj y ese gran cráter todavía están allí."

Kuro recordó el enorme cráter que Suoh abrió cuando masacró al "Rey Incoloro" junto con el cuerpo de Shiro.

Después de que todo terminó, cuando Neko y Kuro regresaron a Gakuenjima para buscar a Shiro, vieron un gran cráter donde el calor emitido por el "Rey Rojo" aún estaba fresco, y sintieron una sensación de desesperación. Allí, Kuro y Neko encontraron un paraguas rojo que sobresalía del suelo como una lápida, lo que demostraba que Shiro estaba allí.

Ese paraguas está ahora en la habitación de Shiro, para estar seguros de devolvérselo a Shiro algún día. Neko quería llevarlo consigo, pero sabía que lloraría si lo perdía en alguna parte, así que dejó ahí.

"¿Cómo te sientes acerca de Kuro-kun y los demás? Estaban buscando a alguien, ¿no? Uh, si no recuerdo mal, su nombre es Shiro-kun, ¿verdad?"

Kuro sintió un poco de dolor en su corazón porque Kukuri no recordaba nada de Shiro, pero a Neko no le importo y hablo alegremente.

"¡Shiro, no puedo encontrarlo! ¡No sé hasta donde habrá salido volando!"

"Espera, ¿cómo que salió volando?!"

Dando una sonrisa irónica al intercambio entre las dos, Kuro una vez más se hundió en sus pensamientos.

(¿Ha pasado casi un año desde entonces?)

Durante el último año más o menos, Kuro ha viajado por todo el lugar en busca de Shiro.

Se acercó a "Homura" y "Scepter 4" para ver si podía encontrar algo relacionado con Shiro, viajó por todo el país buscando avistamientos de Shiro, visitó hospitales y pregunto si un niño con amnesia fue admitido. Siguió por la costa preguntando si había naufragos. Kuro desvió la mirada, siguiendo a lo largo de la costa y preguntando si había gente que había llegado a tierra, o navegando para buscarlo en el mar y en peligro. Las nubes nadaban por el cielo en rápidas corrientes.

Incluso si Neko y él se separaron y buscaron, no pudieron encontrar a Shiro. ¿Dónde está Shiro? No, en primer lugar, ¿está realmente vivo?

La ansiedad y la timidez volvieron a doler dentro de Kuro.

En ese momento, Neko que estaba jugando con la pajita de jugo con la boca de repente abrió mucho los ojos, levantó la voz, "¡Ah!", y se paró en la silla.

"Neko, ¿qué pasa?"

"¡La niña de los rojos!"

Miro fijamente un punto con ojos redondos de gato y la señalo. Se inclinó sobre la mesa y saco el trasero como un gato cuando encuentra una presa.

Cuando miro en la dirección que señalaba Neko, vio a una chica con una capa roja corriendo de la mano de un joven rubio.

Estaba muy lejos, pero ciertamente se parecía a Anna Kushina del Clan Rojo. No reconozco al rubio, pero se preguntó si era un miembro de "Homura". La forma en que corrían era diferente a simplemente apresurarse, parecía que estaban huyendo de algo.

Anna Kushina no era una extraña para él. En ese incidente que llevó a la pérdida de Shiro, tuvo una relación con "Homura", pero se dice que Anna fue la primera en decir que Shiro no era un enemigo. Después de eso, parece que hubo mucho de "Homura", y estuvo involucrado con Rikio Kamamoto, un miembro del clan rojo que vive en la casa de sus padres.

Si algo le estaba pasando, no podía dejarla sola.

"Lo siento, Kukuri. ¿Podrías volver a Gakuenjima primero?"

"Eh. ¿No vas a ir conmigo?"

"Definitivamente volveré más tarde."

Cuando le sonrió a Kukuri, que parecía preocupada, y asintió para tranquilizarla, Kukuri estaba un poco confundida y luego le devolvió la sonrisa.

"Está bien, entiendo."

Kuro y Neko se pusieron de pie, se miraron y asintieron. Juntos corrieron en la dirección en que Anna y los demás habían desaparecido.

+++++

Ha pasado más de medio año desde que Anna se mudó a la casa de la familia de Kamamoto, Kamamoto Liquor Store.

No solo Kamamoto, sino también los padres de Kamamoto fueron muy amables y gentiles, y trataron a Anna como a un familiar.

Aún así, Anna ahí solo se sentía como una aprovechada. Era diferente al bar HOMRA al que solía sentir que pertenecía.

(Saldremos de aquí en un futuro no muy lejano. ¿Quién seré y adónde iré?) No pasaba un día sin que Anna pensara en eso.

Anna estaba sentada frente a la tienda de licores Kamamoto, atendiendo la tienda. Aprendió lo mínimo sobre cómo atender a los clientes durante medio año de aprovecharse. Anna quería pagarles a los padres de Kamamoto por dejarla quedarse ahí, aunque fuera solo un poco.

En ese momento, la tienda estaba inactiva, y las personas que caminaban por la calle de enfrente estaban pasando, apuntando a otro lugar que no era ahí.

Anna bajó los ojos y se enfrentó al fuego dentro de ella.

Sintió las llamas parpadeando dentro de su cuerpo. Ha sido así durante mucho tiempo. El fuego dejado por Suoh dentro de Anna, continuó parpadeando como si el viento se lo llevara. Se había acostumbrado a esa sensación de inquietud.

Anna dijo que no se permitiría más ser devastada, cerro su capacidad de percibir, se convirtió en un caparazón y se selló con un caparazón duro para que nadie pudiera interferir con ella.

No dejaba que las pequeñas llamas dejadas por Suoh se apagaran debido al fuerte viento que soplabá. O deo que el viento impidiera que las pequeñas llamas se propagaran.

Anna se llevó las manos al pecho y respiró lentamente.

"Ana, ¿estás bien?"

Antes de que se diera cuenta, Kamamoto estaba de pie al lado de Anna, inclinado como si la estuviera mirando.

Anna lo miró y le devolvió la sonrisa.

"Estoy bien."

El Kamamoto actual no es la figura guapa familiar, es un hombre delgado y guapo con apariencia de surfista. Kamamoto, que suele comer ramen en 30 segundos, de repente pierde el apetito en el verano y pierde peso. Tal vez estaba maldito, o tal vez la fuente del poder de Kamamoto se perdió debido al debilitamiento del poder de "Homura", e incluso en la caída, él todavía no podía recuperar su cuerpo redondo.

"¿En serio? Te ves enferma. La tienda está bien, así que ve a descansar en la parte de atrás."

"Estoy bien. Rikio, todavía no te sientes bien."

"No, solo estoy arrastrándome fuera de la fatiga del verano..."

Justo cuando Kamamoto estaba a punto de decir eso, una figura apareció frente a la tienda. Anna pensó que tenía una visita y estaba a punto de decir "Bienvenida", pero su boca se congeló.

La persona parada frente a la tienda estaba vestida de una manera que no importaba cómo lo miraras, no pensarías que era un cliente común.

Llevaba un traje de poder diseñado como un disfraz de ninja y una máscara como una capucha de ninja. La espalda estaba equipada con cuchillas cruzadas en forma de shuriken gigante.

"Tú eres Anna Kushina."

Dijo esa persona parecida a un ninja. La voz fue procesada y resonó inquietantemente.

"¡¿Qué demonios estás haciendo?!"

Kamamoto se preparó y levantó una voz de ladrido.

"Tengo una solicitud para ti, que tienes una gran capacidad de respuesta."

"¿Solicitud?"

Anna susurró suavemente y se retiró.

Estaba vestido como un ninja, pero el visor que cubría sus ojos emitía una luz verde electrónica, contrario a su apariencia de ninja. Mirando a Anna desde la parte posterior de la visera, esa persona dijo...

"Quiero que busques al "Rey Plateado"."

El "Rey Plateado". Adolf K. Weismann. Yashiro Isana. Para que Suoh matara al "Rey Incoloro", todos quedaron sin sangre, huesos o incluso cenizas.

"En primer lugar, si vives el juicio de vida o muerte, averigua dónde está."

El ninja habló con indiferencia. Era una orden más que una petición.

Anna negó con la cabeza.

"No puedo."

El ninja sacó un kunai de una banda envuelta alrededor de su muslo.

"Si eso significa que no tienes la voluntad de hacerlo, intentaré "persuadirte" para que lo hagas. Incluso si es difícil en términos de habilidad, primero debes intentarlo. Vamos a crear una situación en la que puedas demostrar tu poder. De cualquier manera, haré que vengas conmigo."

"¡No seas tonto!"

Kamamoto disparó llamas desde su puño y atacó. El ninja lo esquivó ligeramente.

"¿Rikio? ¿Por qué estás haciendo un escándalo?"

Desde el fondo de la sala de estar de la familia, se podía escuchar la voz relajada de la madre de Kamamoto.

"¡No salgas!"

Anna inmediatamente gritó hacia la parte trasera de la tienda. Salió de la tienda para no involucrar a la familia de Kamamoto.

"¡Rikio!"

Kamamoto debe haberse dado cuenta de que luchar ahí pondría en peligro a su familia. Con un pequeño chasquido de su lengua, pateó y disparó una llama similar a una pelota de fútbol, lo que provocó que el ninja retrocediera y ganara cierta distancia, para alejarse.

Corrió hacia Anna, tomo su mano y comenzó a correr.

Kamamoto sujeto su mano con fuerza y corrió junto a los pies de Anna, pero era difícil manejar la diferencia de velocidad. Anna siguió moviendo los pies desesperadamente, casi cayéndose una y otra vez.

"¡Anna, por aquí!"

Se las arregló para alejarse de la tienda y entrar en un callejón menos popular.

En ese momento, sus piernas se detuvieron de repente.

El ninja estaba de pie en el camino cuando se dio la vuelta. Sostenía un arma que tenía cuchillas en ambos lados del mango que llevaba.

"Eso es todo. Entrégame a esa chica."

Dijo el ninja en un tono sin emociones. No fue porque la voz fue procesada que no transmitió emoción, sino que el ninja no tenía sentimientos reales por el acto de secuestrar a Anna.

Probablemente era otra persona la que necesitaba a Anna, no ese ninja.

"¿Quién diablos eres tú?!"

Kamamoto gritó y corrió hacia adelante. Despego frente al ninja, salta, lanzo llamas de su cuerpo y desato una patada giratoria.

La patada giratoria envuelta en llamas se convirtió en un pequeño tornado rojo y atacó al ninja, pero inmediatamente después, el ninja desapareció.

Desapareció como si un pozo invisible se abriera de repente bajo sus pies y cayera en él. Kamamoto jadeo sorprendido y miro a su alrededor.

Anna vio parte de la calle verde brillante detrás de Kamamoto y el ninja se elevó como si creciera del suelo.

"No hay necesidad de responder."

Dijo el ninja, blandiendo su arma.

Era un momento demasiado tarde para que Anna levantara la voz y Kamamoto se diera la vuelta.

Justo cuando pensó que iba a ser acuchillado, una enorme cosa negra parecida a un pájaro voló y aterrizó entre el ninja y Kamamoto.

Tenía un pelaje negro y cabello largo y negro que parecían las alas de un pájaro. Su dueño había detenido el arma ninja que iba a cortar a Kamamoto apretando la hoja con sus propias manos.

"¿Qué...?!"

Por primera vez, el ninja dejó escapar una voz molesta.

Quien detuvo el ataque ninja fue Yatogami Kuro, un joven espadachín conocido como Kuro. El ninja dio un gran salto hacia atrás y se mantuvo a distancia de Kuro. Por la postura del ninja, el margen de maniobra que tenía hasta ahora había desaparecido.

"Debes ser del Clan Verde, "Jungle". Tengo una conexión con esta chica. Si quieres continuar, seré tu oponente."

El juicio del ninja fue rápido. Volvió a guardar su arma y colocó su mano izquierda en la pared.

Luego, las paredes y las manos se tiñeron de luz verde, y las puntas de las manos se hundieron en las paredes como si se estuvieran hundiendo en el agua.

"Pelear contigo no es parte de mi negocio."

Dejando esas palabras atrás, el ninja desapareció por completo en la pared.

"¿Esa es la habilidad de modificar del rumoreado Clan Verde?"

Kuro murmuró un poco con una expresión sombría.

"Ha pasado mucho tiempo, Perro Negro. Jeje, te debo una."

Kamamoto, que había escapado de la amenaza por el momento y relajó los hombros, llamó a Kuro. Kuro miró a Kamamoto y levantó las cejas con sospecha.

"¿Nos conocemos de algún lugar?"

"Eh... Eso no es..."

Kamamoto dejó caer sus hombros, pero Anna lo entendió.

"¡Es Kamamoto! ¡Rikio Kamamoto! ¡El héroe anónimo de "Homura"! ¡Solo es superado por el Yata-san, el líder del ataque! ¡El hijo mayor de la tienda de licores Kamamoto!"

"¿Kamamoto Rikio...?"

La figura de Kamamoto en su memoria y el joven esbelto parado frente a Kuro no podían coincidir. Kuro frunció el ceño con sospecha y trazó la figura de Kamamoto de arriba abajo muchas veces.

Kamamoto dejó escapar un profundo suspiro de resignación.

"Si es así, no se puede evitar que la gente no me recuerde. Desde que Mikoto-san se fue, no he tenido apetito, e incluso después de que pasó el verano, todavía no me recuperé de esta pobre figura."

Kamamoto dijo con ojos crepusculares.

"Rikio..."

"¡No, pero no te preocupes, Anna! ¡Incluso si pierdo peso, no perderé caballos de fuerza!"

Kuro todavía tenía una mirada de incredulidad en su rostro, pero parecía haber decidido enfocar sus pensamientos en un problema más urgente que ese, así que se giró hacia Kamamoto como si hubiera recuperado la compostura.

"¿Por qué estaban siendo perseguidos por el Clan Verde?"

Anna no sabía por qué y se escapó, pero después de ver su habilidad para deslizarse a través de paredes y caminos, Kuro pareció poder decir que esa persona pertenecía al Clan Verde. Anna, que había bloqueado su capacidad de percibir cosas, no era diferente a una niña que no sabía nada.

"No conocemos la situación en absoluto, pero ese ninja bastardo de repente vino a mi casa y dijo que quería pedirle algo a Anna."

Mientras Kamamoto explicaba la situación, la compañera de Kuro, Neko, lo alcanzó y apareció detrás de Kuro. Kuro levantó ligeramente las cejas.

"¿Una solicitud?"

"Eso es usar la habilidad de Anna para sentir..."

"Me dijo que buscara al "Rey Plateado"."

Tomando el control de las palabras de Kamamoto, Anna dijo eso.

Kuro y Neko abrieron mucho los ojos y se emocionaron.

"¿Qué?! ¿Puedes hacer eso?"

"¡Nya! ¿Puedes encontrar a Shiro?!"

Los dos se inclinaron hacia delante y alzaron la voz.

Anna negó con la cabeza mientras se disculpaba por darles falsas esperanzas.

"No puedo hacerlo ahora."

"Realmente..."

Dijo Kuro con una voz que no pudo ocultar su decepción, y Neko bajó la cabeza con tristeza. Kamamoto abrió la boca como para interceder.

"La habilidad sensible de Anna ha sido inestable durante mucho tiempo. En este momento, no puede buscar personas."

"Pero... si te dijeron que lo buscaras, ¿eso significa que todavía está vivo?"

Como si quisiera al menos algo de esperanza, Kuro dio un paso adelante y dijo eso. Anna negó con la cabeza ligeramente de nuevo.

"No sé."

Kuro asintió con pesar.

"¿Por qué el Clan Verde está buscando a Shiro?"

Kamamoto también bajó la cabeza como si estuviera perdido y dejó escapar un suspiro.

"¿Qué debería hacer después...?"

"Sería bueno unirme a los otros camaradas."

Una sonrisa seca apareció en el rostro de Kamamoto ante la voz sospechosa de Kuro.

"Homura" está casi disuelto ahora."

"¿Quién está a cargo de "Homura" ahora?"

"No puedo hablar sobre los detalles, pero Kusanagi-san me encomendó a Anna."

"Entonces, ¿qué le pasó al capitán de la vanguardia? Es del tipo que pone su cuerpo más en alto en momentos como este."

"No, Yata-san..."

Kamamoto amortiguó sus palabras y se quedó en silencio. Kamamoto admira a Yata más que nadie, por lo que debe estar más molesto y frustrado por la situación actual.

Anna, quien fue una de las razones por las que Yata se volvió así, no pudo decir nada y bajó la mirada.

+++++

Vaciando su mente, simplemente corrió sin rumbo por la ciudad en su patineta.

El paisaje de la ciudad de Shizume fluía de adelante hacia atrás. Incluso eso se sintió inútil. Todo alrededor de Yata fluía y desaparecía al lado de Yata. Todas las cosas que apreciaba, incluso las luchas de Yata, se desvanecieron en vano.

El estómago de Yata estaba lleno de ira podrida. Yata es el tipo de persona que deja salir su ira rápidamente y no la arrastra hacia abajo, por lo que nunca ha tenido ira sin ningún

lugar adonde ir pudriéndose dentro de él durante tanto tiempo. A ese ritmo, la descomposición progresaría y sintió que incluso los órganos internos se pudrirían.

Después de andar en patineta por la ciudad, Yata vino al bar HOMRA. No tenía sentido volver ahí, pero como la inercia, como aferrado a algo, siempre volvía ahí.

Cuando abrió la puerta donde el cartel permanecía en CERRADO y entro al bar, no había nadie adentro y pudo ver la suciedad descuidada. Si Kusanagi estuviera allí, nunca lo perdonaría. Cajas de entrega de pizza vacías, recipientes de ramen con palillos desechables atascados en restos de sopa y botellas de PET vacías tiradas por ahí. También había algo de basura en el piso que acababa de ser arrojada a una bolsa de plástico y atada.

Incluso en tal estado, a nadie le importaba. Porque nadie venía ahí. La razón por la que Yata continuaba en ese lugar era en parte por sus apegos, pero si él también se iba, ese bar HOMRA, que alguna vez fue amado por todos, realmente moriría.

Yata subió las escaleras. En la habitación del segundo piso, varias películas dejadas por Totsuka estaban esparcidas. Para escapar del pasado, tomo una de las cosas que había visto una y otra vez y la puso en el proyector.

Yata se sentó en el sofá y miró las imágenes proyectadas en la pared desde el proyector.

El sonido de muchas voces resonó en el video.

"¿Eh?! ¿Qué pasa?!"

"¡Yata, Feliz cumpleaños!"

No pudo verlo en el video, pero pudo escuchar la voz de Totsuka. Mientras grababa con la cámara, felicitaba a Yata. "¡Hurra! ¡Felicitaciones!" Y los camaradas de "Homura" cantaron con voz armoniosa.

El metraje fue tomado en el cumpleaños número 18 de Yata. A diferencia de su vigésimo cumpleaños hace cuatro meses, cuando estaba solo y con las manos vacías, Yata en el video celebraba rodeado de todos. Con Totsuka en la parte superior de la lista, aquellos en "Homura" que amaban los festivales, les gustaba armar un escándalo organizando fiestas con el pretexto de los cumpleaños de la gente.

"¡Ah! ¿Es hoy? Ya no tengo la edad suficiente para celebrar mi cumpleaños. Bueno, ha pasado mucho tiempo... ¡Oh, Dios mío!"

Yata sintió que todos estaban tratando de celebrar su cumpleaños, por lo que había estado inquieto desde la mañana. Estaba tratando de fingir que había olvidado su cumpleaños, su cara estaba blanca, pero también se veía feliz.

Una débil sonrisa apareció en el rostro de Yata cuando se vio a sí mismo en un momento feliz.

En medio de aplausos, vítores y silbidos, Totsuka en el video saludó a Suoh.

"King, hoy es el cumpleaños de Yata. Celébralo."

Suoh se reflejó. Últimamente, lo había estado viendo muchas veces, así que ya era extraño sentir nostalgia por ese video, pero el corazón de Yata se estrujó cuando vio al hombre pelirrojo, cuyos ojos agudos se habían suavizado un poco.

Yata, que estaba mirando el video, escuchó la llamada entrante del PDA en forma de reloj en su muñeca. Lo miró, y tan pronto como se dio cuenta de que era de Kamamoto, inmediatamente volvió a mirar a Suoh en la imagen.

De todos modos, será otro mensaje sin contenido. Cosas como, ¿Qué estás haciendo ahora? O, no puedes simplemente encerrarte en el bar. O, por favor, llámame pronto.

¿Qué podría hacer? Ya no había nadie ahí y nada que hacer.

Como si tratara de olvidar la realidad, Yata enfocó su mirada en Suoh en el video. Suoh miró a Yata y levantó las comisuras de su boca.

"Uh. ¿Ya es hora de que Shichi-Go-San?"

"Espera... ¿M-Mikoto-san? ¡Tengo dieciocho años!"

"Mikoto. Te estas burlando de Yata-chan. El Shichi-go-san debió terminar hace cinco años."

"¡Ni siquiera fue hace cinco años!"

Ahora que lo pensaba, era muy raro que Suoh le lanzara una palabra burlona. Suoh estaba de buen humor ese día. Yata estaba disfrutando el día cuando tenía un año más.

"¡Vamos, por favor despejen el camino! ¡El pastel ha llegado!"

Se escuchó la voz de Kamamoto y apareció un pastel gigante. Aparentemente, siendo golpeado por Kamamoto, quien estaba distraído con el pastel, Totsuka casi dejó caer la cámara y el video se detuvo. En la imagen fija, se podía ver a Kamamoto sosteniendo un pastel, Totsuka sonriendo, Yata con un sombrero puntiagudo y Suoh sonriendo un poco.

(Mikoto-san... Totsuka-san...)

Como si se hubiera cortado un hilo, rodó de lado sobre el sofá y la mirada de Yata vaciló sin comprender.

"Todos tiraron a "Homura" a la basura... incluso Kusanagi-san..."

Cuando menciono el nombre de Kusanagi, sintió un tipo diferente de dolor que cuando escucho el nombre de Suoh o Totsuka.

Yata está atormentado por el dolor del abandono, que es diferente al dolor de la pérdida. Ese dolor, esa ira incontenible, se pudría lentamente dentro de Yata.

Durante un tiempo después de la muerte de Suoh, Yata nunca mostró una apariencia letárgica. Más bien, habría parecido que estaba bien. Yata estaba desesperado por asegurarse de que los lazos y el lugar de pertenencia de "Homura" continuaran incluso después de que el pilar de Suoh hubiera desaparecido. Por eso, en lugar de estar deprimido por la muerte de Suoh, actuó alegremente y trató de inspirar a todos.

Incluso si no era lo mismo que cuando Suoh y Totsuka estaban allí, seguiría animando a los miembros de "Homura" que dejaron atrás. Eso se debió en parte a su sentido de la misión, ya que estaba en una posición superada solo por Kusanagi, que había quedado como la parte superior de "Homura", y en el fondo de su corazón, temía que "Homura" desapareciera.

Insistió en que deberían juntarse más. Era deliberadamente hilarante, tratando de excitar los corazones de todos. No se dio cuenta de que todos miraban a Yata como si estuvieran mirando algo doloroso.

Y luego Kusanagi dijo...

"Este bar permanecerá cerrado temporalmente a partir de hoy. La reapertura está indecisa."

Kusanagi, que había convocado a los miembros principales de "Homura", lo dijo con indiferencia.

Para Yata, la declaración fue una sorpresa. Kusanagi no mostró ninguna vacilación, a pesar de que Anna insistió en preguntar qué hacer. Yata quedó devastado al saber que Kusanagi y Kamamoto ya habían discutido el futuro de Anna sin el conocimiento de Yata.

"¡Espera! ¿Qué pasa, Kusanagi-san? En ese caso, ¿qué harás, Kusanagi-san?"

"Me voy de aquí."

Esas palabras resonaron dentro de Yata como palabras cercanas a la traición.

No recordaba mucho después de eso. La sangre se le subió a la cabeza, estaba tan frustrado y triste, y pesaba que estaba levantando la voz por sí mismo. No importaba cuánto gritara o se ahogara, incapaz de sacudir los sentimientos de Kusanagi ni siquiera un poco, no queriendo escuchar nada, Yata se fue miserablemente.

Poco después de eso, Kusanagi realmente cerró el bar HOMRA.

Anna fue confiada a la casa de los padres de Kamamoto, los compañeros regresaron a sus respectivas vidas, "Homura" se desintegró en el aire y Yata se quedó solo.

Ya no le importaba.

Yata cerró los ojos y se acurrucó en el gran sofá como un feto.

+++++

Inmediatamente después de aterrizar en el aeropuerto de Ukita, Kusanagi llamó a Awashima para informar.

"Oh, acabo de llegar. Hay mucho apagón mediático y no existe tal cosa como una ocupación armada."

Se sentó en el sofá del vestíbulo y miró los monitores alineados en el aeropuerto. Todos los monitores transmitían noticias y comerciales pacíficos. La Torre Mihashira, que se puede decir que es el centro de la economía de este país, ha sido atacada y ocupada.

"Gracias por avisarme, Seri-chan."

Al recibir noticias de Awashima de que la Torre Mihashira había sido atacada por el Clan Verde, Kusanagi inmediatamente voló desde Dresden al Aeropuerto Internacional de Frankfurt y tomó un vuelo directo a Japón. Gracias a las rápidas noticias de Awashima, pudo regresar en el menor tiempo posible.

"Más importante aún, ¿obtuviste algún resultado por la comodidad que obtuviste de nosotros? No permitiré que regreses a casa con las manos vacías."

Se ríe amargamente de los duros comentarios. Kusanagi levantó la pila de papeles con la imagen de la "Pizarra" dibujada encima de los archivos que habían sido colocados en su regazo.

Los esfuerzos de Kusanagi, el apoyo de Awashima y "Scepter 4" y una misteriosa coincidencia que parecía ser el destino habían llevado a eso.

Claudia Weismann. Era el material dejado por una mujer que fue investigadora de la "Pizarra" y hermana mayor del primer soberano, el "Rey Plateado".

Kusanagi, quien encontró eso en el depósito subterráneo de la Biblioteca Estatal, voló inmediatamente hacia el anciano médico que había estado involucrado en la investigación de la "Pizarra" con un conjunto de documentos que parecían estar relacionados. El médico de casi 100 años abrió los ojos arrugados y leyó lentamente el documento que le entregó Kusanagi, asegurándole que efectivamente estaba escrito por la Dra. Claudia.

"No te preocupes, he hecho mi trabajo. Bueno, no estoy seguro de que esto sea útil. Quería tomar una clase de terminología un poco más técnica del erudito de allí, pero no pude hacerlo."

Entrecerrando los ojos, Kusanagi guardó los documentos y se puso de pie mientras sacaba una pitillera.

"Incluso si..."

"¿Qué?"

"Incluso si dejas de lado al invencible "Rey Dorado", no creo que el Clan Verde luche de frente."

"Jungle", el Clan Verde siempre ha realizado movimientos que pueden describirse como "detrás de escena".

El actual "Rey Verde" lleva mucho más tiempo en el trono que Suoh y Munakata, y se dice que despertó durante el Incidente Kagutsu.

Pero durante mucho tiempo, el "Rey Verde" no apareció. Sería apropiado llamarlo el rey del ciber-cerebro, observando el mundo a través de la red sin mostrarse, y ocasionalmente jugando con los demás como si estuviera jugando un juego.

"Homura" también tenía experiencia en ser manipulado por "Jungle". El año después de que Suoh se convirtiera en el "Rey Rojo", el bar HOMRA estaba rodeado de estudiantes de secundaria y preparatoria que se vieron obligados a bailar por "Jungle", y hubo un incidente en el que los fuegos artificiales de cohetes modificados rompieron las ventanas y puertas del bar.

Los estudiantes de secundaria y preparatoria en ese momento no podían ser llamados miembros del clan "Jungle". "Jungle" se disfraza como una simple aplicación de juego, instalada por personas comunes que no saben nada sobre clanes o "reyes", y en realidad cumplen órdenes emitidas en forma de "misiones" en el juego. Es un sistema que da puntos y recompensas. Los estudiantes de secundaria y preparatoria que rodearon el Bar HOMRA se sintieron atraídos por los rumores de que, si participaban en la misión, que se denominó "fiesta sorpresa", podrían recibir información que los ayudaría a aprobar el examen.

Fue un asunto frustrante y ridículo. "Jungle" pretendía enojar a "Homura" y hacerles daño a los menores de edad en el público en general, para ponerlos en una mala posición. La impresión que tenía del "Rey" era algo así como un "niño malicioso".

Después de eso, "Jungle" parecía haber evolucionado y extendido, pero la forma básica del clan no debería haber cambiado. Quienes acumulan puntos y suben de rango en "Jungle" adquieren poderes sobrenaturales y aparentan ser miembros del clan, pero al final no son más que participantes en un juego lanzado por un niño malévolo.

El clan, que había estado jugando y bromeando entre sí durante un tiempo, los desafió a un enfrentamiento frontal, como atacar la Torre Mihashira.

(¿Estás diciendo que mi impresión del "Rey Verde" es incorrecta en primer lugar? ¿Hay algo más tangible que la simple maldad que mueve al "Rey Verde"?)

¿Qué pasaría si el movimiento de "Jungle", que hasta ahora parecía no ser más que malicia, fuera una prueba de esa ambición o un movimiento estratégico?

"Después de ocupar la torre, ¿algún movimiento especial?"

"Parece que están manipulando el banco de datos, pero aparte de eso, no hay declaraciones ni demandas. Es un punto muerto."

Un ligero suspiro provino del otro lado del PDA.

"Sin contraataque deL "Rey Dorado". Más bien, parece como si estuviera ausente por alguna razón."

"¿Ellos lo sabían y atacaron?"

"Me pregunto. De todos modos, en la situación actual en la que no se puede confirmar la influencia en el "Pizarra", es política del capitán mantenerlo bajo asedio sin entrar en los territorios de otros reyes."

"El capitán... ¿cómo está el "Rey Azul"?"

Hubo un latido antes de que hubiera una respuesta.

"...En gran forma. Está coordinando los ministerios y agencias relevantes para tratar el incidente en nombre del "Rey Dorado" invisible. Fue con Fushimi-kun."

Mientras tomaba un descanso en el área de fumadores, Kusanagi recordó la aparición del "Rey Azul".

Después del incidente, se reunieron una vez en relación con los trámites relacionados con la muerte del "Rey". Incluso desde el punto de vista de Kusanagi, Munakata no parecía haber cambiado de forma particular.

Pero no podía saber lo que había en su corazón.

"Si es difícil soportar la carga de matar al "Rey", no hay nada mejor que eso."

El invierno pasado, el "Rey Azul" Reisi Munakata se enfrentó al "Rey Rojo" Suoh Mikoto. Fue una acción para evitar la caída de Damocles de Suoh.

Kusanagi también quiere evitar que ocurran incidentes en Munakata como resultado.

Kusanagi suavizó su voz como para disculparse con Awashima, quien no tenía palabras.

"Bueno, ese no es el punto en este momento. Hasta luego."

Kusanagi colgó el teléfono y endureció su expresión, que estaba un poco suelta cuando hablaba con Awashima.

Las cosas se estaban moviendo en una dirección inesperada. Quizás ya nadie podría quedarse quieto.

(Debes huir de lo que realmente quieres huir.)

Recordó las palabras que Totsuka dijo una vez.

Era el tipo de persona que disfrutaría incluso de las situaciones más duras, pero, por otro lado, nunca aceptaría nada que no quisiera hacer. Era bueno para darle un respiro a Kusanagi, que tiende a pensar demasiado en las cosas y guardarse las cosas para sí mismo.

Esta vez, Kusanagi quería escapar y quería dejarlo ir. Es por eso que incluso tiro los recuerdos de Suoh y Totsuka, "Homura", y fue solo hasta Alemania.

Sin embargo, incluso mientras luchaba por encontrar una manera de "escapar" de lo que estaba a punto de suceder, Kusanagi no podía creerlo.

Sacudiendo la cabeza lejos de sus húmedos pensamientos, Kusanagi dio un paso adelante.

+++++

La tormenta de la noche anterior estuvo bien hasta la tarde, pero volvió a llover por la tarde.

El viento en el cielo era fuerte y las nubes se movían rápido, el clima era cambiante.

Mishakuji se apoyó ligeramente contra la ventana de vidrio en el último piso de la Torre Mihashira, mirando el paisaje desde arriba. Kotosaka se posó en su hombro, mirando a través del cristal lavado por la lluvia con Mishakuji.

Los miembros del Clan Dorado dentro de la Torre Mihashira ya estaban bajo control, y "Scepter 4" que rodeaba el exterior aún no mostraba signos de irrumpir.

Parecía que un equipo experto en esa área estaba trabajando arduamente para eliminar la protección del banco de datos en el sótano de la Torre Mihashira, donde estaba recopilada la información de "Tokijikuin". Era un trabajo para rangos medios a altos que eran mejores que los combatientes de rango bajo que empuñaban armas y tenían poco talento. Solo era cuestión de tiempo antes de que la información estuviera disponible.

Paralelamente a su trabajo de clan de extraer información del banco de datos, también estaba en marcha otra operación de adquisición de información desde la dirección sobrenatural. Era una estrategia de adquisición de información que utilizaría el poder de Anna Kushina, quien poseía una poderosa capacidad de percepción. Ver con la clarividencia de una niña, eso sonaba como algo oculto, pero su poder era el mismo que el de ellos, una sinergia definitiva. Quizás, podría obtener información más valiosa que el banco de datos de "Tokijikuin".

Sin embargo, Hirasaka, quien se suponía que debía recogerla, nunca regresó. Para Hirasaka, que trabajaba rápido, eso era inusual. ¿Algo habrá salido mal?

Mirando hacia la ciudad empapada por la lluvia, Mishakuji tarareaba "Amefuri" nuevamente. Cuando canto un coro, finalmente apareció una señal detrás de él.

"Llegaste tarde, Douhan-chan. ¿Regresaste a casa con las manos vacías?"

Dijo Mishakuji sin mirar atrás. Hirasaka apareció de debajo del suelo y dijo lo que Mishakuji había imaginado: "Ha ocurrido un problema."

"Apareció un saboteador y bloqueó la misión de adquirir a Anna Kushina."

"Oh, Dios mío, ¿es por eso que viniste a casa? Douhan-chan, no eras tan bueno en tu trabajo, ¿verdad?"

Hirasaka se quedó en silencio. Hirasaka es un trabajador altamente profesional, pero al mismo tiempo es un realista que no toma riesgos innecesarios.

Mishakuji dejó de decir más rencor inocente y se dio la vuelta.

"¿No está ausente el miembro superior del personal de "Homura"? Tú no eres el que no puede burlar a los otros chicos de "Homura". ¿Qué tipo de interferencia encontraste?"

Sin decir una palabra, Hirasaka sacó un PDA de su pecho y lo apuntó hacia arriba. Una imagen floto en el aire.

Era una imagen de una chica adolescente salvaje y un joven con cabello largo y negro y una espada en la cintura.

Mishakuji se quedó mirando al joven de la imagen por un momento.

Había algo brotando en su pecho y Mishakuji sonrió suavemente.

"Está bien. Yo también iré."

Mishakuji giró sobre sus talones, sintiendo una ligera euforia por el recuerdo y la anticipación.

+++++

Kuro fue a la estación de Shizume para llevar a Kamamoto y Anna a Gakuenjima.

Había empezado a llover hace un rato, y Neko, a quien no le gusta mojarse, entró rápidamente a la estación y le hizo señas a Kuro: "¡Dense prisa!".

"Lo siento. ¿De verdad está bien que nos escondamos allí?"

Kamamoto se disculpó.

"Hay una habitación en la isla Gakuenjima que usamos como nuestra base de operaciones. Es muy conveniente para nosotros hacer varias preguntas allí."

Parecía que Kamamoto iba a ir al bar HOMRA, pero los miembros se habían dispersado, y el capitán de la vanguardia de "Homura" de sangre caliente parecía estar colapsado, y ni siquiera respondió las llamadas de Kamamoto.

Naturalmente, el enemigo estableció una base, su fortaleza, y no parecía una buena idea volver allí en las circunstancias actuales. Además, Kuro y los demás no son ajenos al Clan Verde que busca a Shiro. Kuro pensó que sería mejor para ellos protegerlos por el momento.

Mientras caminaban por el espacioso vestíbulo de la estación, Anna se detuvo de repente. Inclino la cabeza y murmuro en voz baja.

"Perdón."

"¿Qué?"

Sorprendido por el tono serio de su voz, Kuro también se detuvo. Anna bajó los ojos para mirar las puntas de sus zapatos.

"Sobre tu "Rey"... él no mató a Tatara."

Kuro estaba perdido por una respuesta. Neko ladeó la cabeza como si no supiera de qué estaba hablando, pero en realidad, la relación entre Kuro y el Clan Rojo era complicada.

Shiro fue perseguido por "Homura" por un crimen que no cometió, y al final Suoh Mikoto los dejó boquiabiertos. Sin embargo, debería haber sido una acción basada en el acuerdo entre Shiro y Suoh para derrotar al "Rey Incoloro".

Pero, incapaz de volverse lo suficientemente adulto como para decirle que no se preocupara por eso, Kuro cambio suavemente el tema de la conversación.

"Dijiste que tu habilidad era inestable, pero ¿eso es porque perdiste al "Rey Rojo"?"

Anna apretó dolorosamente su mano contra su pecho.

"Esto es diferente."

Los ojos de Anna brillaron con ansiedad. Cuando levanto las cejas con sospecha ante la situación, un ruido recorrió el tablón de anuncios eléctrico de la estación, y la luz verde estalló y la pantalla desapareció.

"¿Qué?"

Kamamoto dejó escapar una voz confusa.

Inmediatamente después de eso, sintió una presencia inusual.

El aire se llenó de tensión y la sensación de entumecimiento golpeo la piel. Con solo estar ahí, la presión asfixiaba.

Kamamoto inmediatamente abrazó a Anna, y Kuro y Neko se dieron la vuelta al mismo tiempo.

"Protege a esa chica."

Kuro habló en voz baja y se preparó.

Pudo oír el traqueteo y el sonido de la persiana contra incendios en el pasillo que bajaba. ¿Era para encerrar a Kuro, o era para mantener alejados a los forasteros?

"Estoy nerviosa... ¡algo se acerca!"

Neko, que es sensible a las señales, levanto la voz. De hecho, el aire parecía estar electrificado y sintió un pequeño entumecimiento doloroso en su piel.

El sonido de pasos lentos resonó. A medida que se acercaba el sonido de los pasos, la presión sobre su cuerpo aumentó hasta el punto de sentir presión física.

"Dando vueltas y vueltas, nos encontramos."

La voz de un hombre brillante resonó. El cuerpo de Kuro tembló ante las palabras hiladas por esa voz.

"Ese haiku es como el de Ichigen-sama... ¡¿De ninguna manera?!"

Vio a un hombre caminando por la explanada. Una silueta esbelta y alta con una espada larga en la espalda.

Neko escondida detrás de un pilar levantó una voz amenazante, "¡Shhh!"

Cada vez que el hombre pisaba el suelo, la electricidad verde recorría sus pies y se descargaba en el aire.

"Fufu, me pregunto por qué el poema de esa persona toca tanto mi corazón."

Después de murmurar para sí mismo, el hombre le sonrió a Kuro.

"Hola, Kuro-chan. Ha pasado un tiempo. ¿Cómo has estado?"

Kuro se quedó sin palabras.

Han pasado unos diez años desde que vio a este hombre. Pero su comportamiento no había cambiado mucho. Kuro apretó las muelas y gruñó su nombre.

"Mishakuji Yukari."

Cuerpo flexible. Esbelto, pero no solo flaco, tiene el físico perfecto para empuñar una espada. Su lustroso cabello se ondulaba maravillosamente, y sus rasgos faciales eran hermosos y andróginos hasta el punto de sorprender al espectador. Sus ojos, enmarcados por largas pestañas, eran agudos incluso cuando sonreía, y había una luz codiciosa que seguía buscando algo.

Un recuerdo del sueño que tuvo esa mañana apareció en la mente de Kuro.

Pensamientos inocentes de la infancia. Una hoja dirigida a un ser querido. Sangre salpicada.

"¡Oye, ¿quién es ese?!"

Al ver a Kuro y Mishakuji, Kamamoto levantó la voz.

"Mishakuji Yukari. Antiguo miembro del clan del anterior Séptimo Rey, Ichigen Miwa, y discípulo de la espada... el hombre al que solía llamar mi hermano mayor."

"Ah, ¿hermanos?"

El desconcertado Kamamoto no miró hacia atrás, y Kuro miró fijamente a Mishakuji. Kuro le rugió al hombre que alguna vez admiró, anheló y fue traicionado.

"¿Por qué estás aquí?!"

"Oye, pareces asustado. ¿No puedes simplemente regocijarte honestamente en la reunión con tu hermano mayor?"

"¿Eres tú quien apuntó con la espada a Ichigen-sama? ¡No te hagas el tonto!"

Kuro bajo la cintura, agarro la empuñadura de su espada y se preparó para desenvainar su espada. Mishakuji se rió a carcajadas.

"Ese es el tipo de confirmación que tienen las almas de los demás. Es un vínculo fuerte entre esa persona y yo. ¿Aún no lo entiendes?"

"¡No bromees!"

Mishakuji, que sonrió sin el más mínimo balanceo ante la voz enfadada de Kuro, de repente bajó los ojos con tristeza.

"Cuando supe que había fallecido, lloré por primera vez en mucho tiempo. Frente a un yo tan triste, no puedo creer que mi hermano menor y aprendiz se interponga en mi camino."

Kuro notó que su propia mano, que sostenía el mango de "Kotowari", estaba temblando.

La ira hacia el hombre frente a él fue lo suficientemente fuerte como para sacudir a Kuro, pero ese temblor no se debía a la ira. Fue por miedo.

(El brillo de tu alma que ves en el intercambio de vida. Por favor muéstrame la belleza de eso, Ichigen-sama.)

Cuando Mishakuji pronunció esas palabras y apuntó su espada hacia él, el todavía joven Kuro se paró frente a él, tratando de detener el absurdo combate. Le suplico que parara.

(Apártate. No debes pararse frente a una espada seria sin estar preparado para arriesgar tu vida.)

Mishakuji miró a Kuro con ojos fríos. El filo de la hoja no se movió ni un poco.

(O Kuro-chan, ¿crees que nunca te mataré?)

Mishakuji no pudo sentir ninguna amabilidad o misericordia hacia Kuro en ese momento. Mirando la espada desenvainada y los ojos de Mishakuji frente a él, Kuro se dio cuenta de que la "muerte" estaba parada frente a él.

Los miedos de la infancia cobraron vida de nuevo.

Ahora que es más fuerte de lo que era cuando era niño, con solo mirar la impecable figura de pie de Mishakuji, entendió la diferencia de poder entre ellos.

A pesar de que Kuro había desafiado al "Rey" antes, tal vez porque podía sentir el poder del oponente de manera tan realista, su cuerpo estaba lleno de más tensión que en ese momento.

"Tú, no puedes ir al Clan Verde..."

Kuro no sabía cómo había estado Mishakuji desde que dejó a Ichigen Miwa. Sin embargo, con la luz verde emitida por Mishakuji, la respuesta fue pararse frente a ellos en ese momento.

Mishakuji afirmó a la ligera.

"Sí. Es por eso que tomaré a esa niña."

Cuando Mishakuji miró a Anna, que estaba siendo abrazada por Kamamoto, con un hermoso gesto, sacó la famosa espada "Ayamachi" que le había dado Ichigen Miwa. Una corriente verde se aferró a la que una vez fue la espada del "Rey Incoloro".

Kuro, sin saberlo, sacó su propia espada como si la hubiera sacado Mishakuji.

"Así que, como era de esperar, Shiro... ¿Adolf K. Weismann sigue vivo?"

Como para reflejar el miedo y la ansiedad de Kuro, la punta de la espada de Kuro se balanceó. Mishakuji lo miró, frunció el ceño como si hubiera visto algo feo y dejó escapar una voz fría.

"Vamos, quiero asegurarme de que la mayor amenaza para nosotros, el Clan Verde, esté muerta si está muerto."

La palabra "muerte" volvió a molestar a Kuro. La inquietud que se había estado hundiendo en su corazón durante mucho tiempo de repente aumentó su textura a medida que obtenía palabras claras y sus ojos vacilaron.

"¡Kurosuke!"

La voz de Neko golpeó sus oídos.

Kuro de repente se giró para mirar hacia adelante. Se acercaba la espada de Mishakuji que cerró la brecha en un instante. Kuro lo aceptó de inmediato. Giro, y resonó el sonido del metal chocando entre sí.

"Cuando descubrí que tú y yo estábamos divididos en enemigos y aliados, mi corazón latió con fuerza, ¿no? Pensé que labraría un camino para este triste destino. Pero si es Kuro-chan..."

"¡Huye!"

Kuro de repente le gritó a Kamamoto detrás de él.

En ese momento, mientras se enfrentaban, lo único que Kuro podía hacer era bloquear la expresión relajada de Mishakuji. No sintió que pudiera hacer más que pararlo.

Kamamoto exclamó: "¡Entiendo!" Inmediatamente, escucho los pasos de dos personas corriendo.

A Mishakuji no parecía importarle que Anna y los demás huyeran, solo miraba a Kuro desde muy cerca.

"¿Qué? Esta espada..."

Con un resoplido, Mishakuji apartó la espada de Kuro ligeramente, deshaciendo la pelea de espadas. Kuro retrocedió unos pasos con una correa, apretó los dientes y contraatacó.

Empuño la espada con una voz de espíritu. Mishakuji fue ligeramente evitado. El segundo y tercer ataque ya resulto peligroso.

Todas las espadas habían sido leídas. Contrariamente a la desesperación de Kuro, los movimientos de Mishakuji parecían ser parte de un juego de niños.

"Pensé en darte una lección, pero no es así."

"¡No tienes nada que enseñarme ahora!"

Kuro balanceó su espada imprudentemente. La espada siguió cortando el cielo en vano. La imagen de alcanzar incluso la punta de la espada no salió, y solo se acumuló la impaciencia.

Desde atrás, escucho el grito bajo de Kamamoto, que debería haber escapado.

Cuando lo miro por un momento, vio al ninja de antes atacando a Kamamoto por la espalda.

La hoja del ninja atravesó la espalda de Kamamoto, y Kamamoto cayó con la fuerza de ser golpeado contra el suelo sin poder recuperarse. Pudo escuchar la voz gritando de Anna llamando a Kamamoto.

"Ah, ¿mirando hacia atrás?"

Mishakuji se volvió agresivo como si lo estuviera regañando por el momento en que detuvo su mano mientras distraía su mirada. Kuro rápidamente preparó su espada y soportó el ataque de Mishakuji. Poco a poco, las piernas bajaron y empujaron.

"Hey, ¿vas a llamarte discípulo de esa persona?"

"¡Oye...!"

Kuro gimió y dio un paso adelante con gran fuerza en sus piernas que estaban a punto de retroceder.

Mishakuji bailó alrededor y esquivó la fuerte espada de Kuro. Apunto al torso con la espada devuelta, pero estaba ligeramente volteado y no pudo alcanzarlo. Con el impulso de darse la vuelta, la espada de Mishakuji atacó la cabeza de Kuro. Kuro apenas lo atrapo, pero fue pesado. Puse su mano en la punta y logro aguantarlo, empujándolo hacia atrás con todas sus fuerzas.

Lo impulsaba una hormigueante sensación de urgencia de que, si bajaba la guardia, aunque fuera por un momento, perdería la vida.

Al encontrar un pequeño espacio bajo sus pies, Kuro balanceo su espada a sus pies. Sin embargo, Mishakuji saltó sin mostrar ni la más mínima impaciencia. Bailes de cuerpo alto, saltos mortales y aterrizajes. La cuchilla de la persecución también se llevó a cabo con una voltereta hacia atrás juguetona. Mishakuji parecía estar bailando con gracia contra Kuro, quien enfrentaba una batalla desesperada.

La atmósfera de Mishakuji, que revoloteaba elegantemente con los ataques de Kuro, cambió repentinamente.

Sus ojos sonrientes se volvieron aterradores y la electricidad corrió por el aire. Con un ligero movimiento de su espada, Mishakuji se volvió para atacar.

Un ataque feroz que parecía perder de vista la espada si parpadeaba. Tragado y arrojado por los ataques que fluían como un torrente, Kuro apenas los atrapó.

Espada contra espada, poderes chocando violentamente, y pequeñas chispas y luces que repelían los poderes sobrenaturales del otro estallaron una y otra vez.

"No puedes derrotarme si estás vacío."

Empujado sin poder hacer nada por la velocidad y el peso del feroz golpe, el cuerpo de Kuro cayó.

Por un momento de miedo, el mango de la espada de Mishakuji se hundió en su pecho. Respirando con dificultad, Kuro salió disparado hacia atrás. Golpeo la pared y cayó, rodando por el suelo.

"En este momento, no eres rival para mí. Tu habilidad con la espada, tu actitud y, sobre todo, tu belleza."

Bajo una voz de canto. Todavía incapaz de recuperarse de su respiración entrecortada, Kuro logró levantar la mitad de su cuerpo. Mishakuji se acercó lentamente a Kuro, quien aún no podía levantarse, con su espada lista.

Cuando sintió que la muerte estaba cerca, el suelo justo detrás de Mishakuji brilló de color verde y un ninja apareció debajo. Sobre sus hombros llevaba a Anna inconsciente.

"Oh, ¿misión completa? El tiempo de práctica ha terminado. Qué lástima."

Silenciosamente, el ninja volvió a hundirse en el suelo junto con Anna.

"¡Anna!"

Neko, que miraba desde las sombras, se acercó corriendo con un grito.

Kuro también trató de perseguirlos a toda prisa, pero Mishakuji apuntó la espada al suelo y lo partió en dos, como si seccionara a Kuro y al resto de ellos.

Una línea recta atravesó el suelo de la explanada, y el suelo se cortó como si lo hubiera cortado una máquina y cayó.

Neko se encogió y se detuvo ante la presión del viento y el polvo. Kuro también cerró los ojos involuntariamente.

"Vamos a encontrarnos de nuevo, Kuro-chan."

La voz de Mishakuji resonó desde más allá del polvo. Cuando abrió los ojos, Mishakuji y el ninja con Anna no estaban a la vista.

No pudo hacer nada y se llevaron a Anna a regañadientes. Kuro apretó los dientes y envainó su espada con la mano temblando por el entumecimiento de la pelea con Mishakuji.

Tambaleándose, se puso de pie y corrió hacia Kamamoto, quien había sido acuchillado por el ninja.

Kamamoto, aún tendido en el suelo, no podía levantarse y gemía. La parte posterior de su ropa estaba rasgada y su piel expuesta estaba manchada de rojo con sangre.

"¿Estás bien?!"

Kuro levantó el cuerpo de Kamamoto. La mano de Kamamoto agarró con fuerza el brazo de Kuro, a pesar de que estaba demasiado flácido para levantarse por sí mismo.

"¡Oh, estoy bien, Anna, ve tras ellos...!"

El rostro de Kamamoto estaba lleno de impaciencia y ansiedad, mucho más fuerte que el dolor.

Kuro dudo por un momento. Sin embargo, la herida en su espalda era grande, pero no lo suficientemente profunda como para poner en peligro su vida. Además, Kuro podía entender sus sentimientos en ese momento, con bastante dolor.

Kuro asintió profundamente ante la petición de Kamamoto.

"Está bien, déjame a mí. Neko, ¿puedes perseguirlos?"

Cuando se volteó hacia Neko, Neko colocó su mano sobre su oreja como si estuviera concentrando sus nervios y asumió una postura de buscar a su alrededor.

"Nya... ¡allí!"

Neko apunto en una dirección como si captara una señal.

Kuro asintió, apoyó el cuerpo de Kamamoto contra el pilar y corrió en la dirección que señaló Neko.

Recuperar a Anna Kushina. No hubo vacilación en esa determinación, pero el miedo y la inquietud se habían asentado en el fondo del corazón de Kuro y no podían borrarse.

(Incluso si los alcanzo, ¿seré capaz de vencer a Mishakuji Yukari?)

Kuro se preguntó eso mientras corría al lado de Neko.

Debería haber estado orgulloso de sí mismo por volverse más fuerte, pero no podía enfrentarse a Mishakuji.

Kuro estaba cubierto por una sensación de impotencia, como si hubiera vuelto a ser un niño que solo miraba a sus mayores.

Y Shiro también creo una neblina en el corazón de Kuro.

(Shiro, Adolf K. Weismann, ¿está vivo?)

(Vamos, quiero asegurarme de que la mayor amenaza para nosotros, el Clan Verde, esté muerta si está muerto.)

Kuro apretó el puño con fuerza.

Sus pies temblaban y sintió que no estaba de pie correctamente.